



きずな

21世紀を
人権の世紀に
しよう!

発行元：四国中央市人権教育協議会 〒799-0497 四国中央市三島宮川4-6-55
電話：0896-28-6028 E-mail:jinkyo@city.shikokuchuo.ehime.jp

人権ポスター

上分小学校 1年 ^{きしだ}岸田 ^{しほ}志穂さんの作品
(現在2年)



作者からのメッセージ

なつにプールをしました。水が気持ちよかったです。ともだちといっしょにあそびました。一人より、みんなであそぶほうがたのしかったです。またともだちといっしょにプールであそびたいです。ずっとともだちといっしょにいたいです。

令和4年度 人権・同和教育推進者養成講座のご案内

今年度も、同和問題をはじめとするさまざまな人権問題を正しく認識し、差別の現実から深く学び、差別のない、明るく住みよい、豊かなまちづくりの担い手を養成することを目的として、人権・同和教育推進者養成講座が開講されます。

個人での受講を希望される方は、事務局（28-6028）までご連絡ください。

今月の主な記事

- 1 ページ 人権ポスター・養成講座のご案内
- 2～3 ページ 活力ある企業は人権が尊重される職場から
- 4 ページ 人権作文・編集室から

人権作文

なかよし三年松組

関川小学校 三年 ^{やまもと}山本 ^{めいか}明花
(現在四年)

わたしたちは、一年生から六年生まで同じメンバーで過ごしていきます。だからみんな仲良しです。三年生になってからいやなことがありません。その理由はみんなが楽しくわらって遊んでいるからです。みんなから「いやだ。」という言葉も聞かないからです。

どうしていやなことを考えてみました。一つ目の理由は、何かあっても、自分たちでかいつつしているからだと思います。昼休みはみんな仲良く楽しくおにごっこをしたり、人ろうおにごっこをしたり、かくれんぼをしたりしています。たまにけんかになっておこりだすときもあるけど、友だち同士で止めています。強く止めるのではなく、

「まあまあ、それくらいにしようよ。」と言いながら、やさしく止めています。わたしたちのクラスでは特に、太郎さんが、みんなにやさしく声をかけています。太郎さんが声をかけると、けんかをしている子がいても、すっとおさまります。また、三年生はおこりだしてもすぐに仲直りをします。長くおこっている人がいません。だからずっとなかよしです。

二つ目の理由は、みんなが悪口を言わないから

だと思えます。みんな、仲良く楽しく遊んでいます。じゅぎょうでは、たまに体育のときにけんかになることがあります。それ以外のじゅぎょうでは、みんなで楽しく仲良く学習に取り組んでいます。

三つ目の理由は、友だちのことをみんなでおうえんできるからだと思います。体育の時間、次郎さんと花子さんがなかなかとびばこがとべませんでした。でも、みんなが、「がんばれ！」

とたくさんはげましたり、とび方のアドバイスをしたりしました。すると、花子さんが四だんをとべるようになり、次郎さんは七だんもとべるようになり、次郎さんは七だんもとべるようになりました。三年生のチームワークはとってもいいです。

わたしたちは、六年間同じメンバーです。だからこそ、みんなが楽しくすごせるように、一人一人が友だちのことを大切に思っています。だから、わたしは三年生になってからいやなことがないのだと思います。でも、つらい思いをしている友だちに気付いていないこともあるのかもしれない。周りの友だちの様子を見ながら、友だちの気持ちに気付けるようになります。そして、これからもなかよしの三年松組でいるように努力します。



編集室から

インターネットは、簡単に知りたいことを調べたり、アプリやSNSを使って、さまざまな人々と交流することができ、とても便利です。

しかし、匿名で簡単に情報発信ができるという利便性が悪用され、ホームページや電子掲示板に、他人を誹謗中傷したり、プライバシーを侵害する情報が掲載されたり、差別を助長する書き込みが行われたりするなどの事例が多く発生しています。そして、場合によっては人の命に関わる深刻な事態につながることもあります。自由に意見や情報を発信できる一方で、気づかないうちに自分の人権が侵害されたり、他の人の人権を侵害したりするかもしれません。掲示板などに、差別的な発言や誹謗・中傷の書き込みを行うことは絶対にやめましょう。

また、新型コロナウイルス感染症に関連して、誤った情報に基づく不当な差別、偏見、いじめ等があつてはなりません。ワクチン接種を受けていない方に対する差別や偏見、誹謗中傷、いじめ、職場や学校等における不利益な取扱い等は、決して許されるものではありません。新型コロナウイルス感染症に関する正確な情報の入手に努め、人権に配慮した判断や行動を心がけていくことが大切なのではないでしょうか。(T.O)

家族で回覧して下さい